En la historia registrada de las *Américas*, los hombres llegaron a esta tierra salvaje e inexplorada de *Europa* para buscar riqueza y fama. El largo y duro viaje de *Europa* a las *Américas* estaba lleno de verdadero peligro y riesgo, la pérdida de vidas era un riesgo calculado.

Los exploradores y los cazatesoros estaban dispuestos a arriesgar todo para encontrar las riquezas y la gloria que se podrían encontrar si uno estaba dispuesto a viajar en un peligroso viaje de descubrimiento. Fueron impulsados por los brillantes informes de exploradores anteriores que encontraron grandes riquezas que luego fueron devueltas a *Europa*, donde los hombres fueron recibidos como héroes.

Cuando los cazatesoros europeos llegaron a las Américas, se encontraron con Native People que se vieron obligados a guiar a los extranjeros a lugares donde se encontraría este Vast Wealth. Los Native People temían por su seguridad y sus vidas; estaban dispuestos a contarles a los cazatesoros sobre Vast Treasures de oro que se podían encontrar si estaban dispuestos a viajar a la --- "Norte". Una historia sobre "Las siete ciudades de oro" era el cebo, si simplemente repasaban la siguiente cordillera la reaseguro Testaba esperando ser encontrado! Este plan para sacar a los europeos de su país funcionó, los Native Pürdeyade estaban a salvo si los Invasores se movían --- "Norte". Los hombres tontos y codiciosos estaban dispuestos a creer todas las colas de Vast Wealth oro y fama, era sólo un poco más lejos --- "Norte"! Hoy en las Américas, Norte y Sur nos encontramos en un momento dado que ha proporcionado a toda la humanidad una "lección difícil" sobre lo que todos los hombres y mujeres están dispuestos a hacer en busca de riqueza comodidad paz y seguridad.

Un nuevo *Gran Movimiento* de la Humanidad ha comenzado a mover "Norte" de América *Central* y del *Sur*, se mueven "Norte" para encontrar una "Nueva Vida" de seguridad y paz de la riqueza material. A las personas que se lastimaban desesperadamente se les dijo que tenían "malos motivos", todos sus sueños se harían reales si estuvieran dispuestos a viajar --- "Norte"! Toda la humanidad quiere y necesita un hogar seguro que contenga provisiones de alimentos y protección para los que aman. No es malo o *pecaminoso* querer este estilo de vida básico, no querer una buena vida para su familia sería un acto de negligencia.

Esta motivación normal para mejorar su estilo de vida debe ser utilizada correctamente, luego emprendida con un objetivo que es "Genuino" y "Alcanzable".

Me parece espantoso y muy inquietante que haya gente pecaminosa en este país que utilice la necesidad de un hombre o una mujer empobrecido de un buen estilo de vida cómodo para lograr su propia "codicia" por el oro y el poder, que está motivada por objetivos políticos. Estos hombres y mujeres pecadores promueven una "Falsa Promesa" de "Riqueza" y "Seguridad" a todos los que estarán dispuestos a emprender un viaje muy peligroso --- "Norte"! iA los políticos motivados por la codicia y el poder no les importa la muerte o enfermedad del dolor que seguirá y acosará a esta masa de humanidad moviéndose --- "Norte"! iLos hombres y mujeres pecadores motivan y conducen desconsensadamente a los migrantes "desesperados" con el encanto y el brillo de --- "Las siete ciudades de oro"! La misma "Historia Falsa" que fue utilizada en el pasado por el "Desperate" Native People ahora es utilizada por los políticos pecaminosos "Greedy" para mover a los migrantes "Norte" como peones en un tablero de juego.

Si los *migrantes cansados* de la carretera sobreviven al peligroso viaje "Norte", encontrarán que "Las Siete Ciudades de Oro" no son más que --- "Mentiras pintadas de oro"! Al final de este

viaje, theyencontrará una Tierra *Pecaminosa* llena de personas "*Perdidas*" que sólo aman "*Ellos mismos*", que están dispuestos a vender sus "*Almas*" por placer físico "*mundano*" o riqueza *material*.

¡Los *migrantes* encontrarán una tierra llena de *odio* que no tiene respeto por la "Vida Humana" y ningún "Miedo" de "Dios" o respeto por las Leyes de --- Padre Dios! Después de que los poderosos políticos poderosos y ricos sin corazón utilicen a los migrantes para obtener el control total y el poder en Estados Unidos, al final se volverán contra las personas migrantes que usaron pecaminosamente.

Los migrantes se convertirán en

ciudadanos de segunda clase utilizados para el trabajo de parto y como soldados reclutados para luchar contra su propia gente que se niegan a trabajar como --- Slaves! Si usted es uno de los migrantes que está pensando en emprender este peligroso viaje "Norte" o si ahora está descubriendo que lo que acabo de decirle es "Verdadero" caminando por las calles llenas de pecado de América, Tengo algunas "Buenas noticias" para usted!

No necesitabas emprender un "Viaje Peligroso" para encontrar una "Ciudad Dorada", las miles de millas que dolorosamente recorriste no fueron desperdiciadas.

¡Este es el día y la hora en que se pueden encontrar todos tus sueños de *riqueza* y *seguridad*, abre tu mente y corazón y escucha --- El Espíritu *Santo!*

Apocalipsis 2:7 (NLT) ¡Escucha el Espíritu Santo! ⁷ "Cualquiera con oídos que escuchar debe escuchar al Espíritu y entender lo que está diciendo a las iglesias. A todos los que sean victoriosos daré fruto del árbol de la vida en el paraíso de Dios.

La verdadera riqueza y seguridad sólo se puede encontrar en --- "El Evangelio de Jesucristo". ¡Una auténtica "Relación" personal con "El Hijo de Dios" Jesucristo es su "Pasaporte" a una Eternidad de Paz y Amor con su --- Padre Celestial!

Lucas 4:18 (NLT) Jesucristo entrega buenas noticias a los pobres! ¹⁸ "El Espíritu del Señor está sobre mí,

porque me ha ungido para traer buenas noticias a los pobres.

Me ha enviado a proclamar que los cautivos serán liberados, que los ciegos verán,

que los oprimidos serán liberados,

El lugar en el que ahora vives y las condiciones que hacen que tu vida sea dolorosa son sólo "Temporales", el Padre Dios quiere que todos los "Hijos" vivan una vida de --- Ritmo y Seguridad. ¡Tu Padre Celestial y Su Hijo Jesucristo proporcionarán Provisión y Protección si "te rindes" y entregas tu vida a --- El Señor, Jesucristo!

¡Que se bautice el 2:38 (NLT)! ³⁸ Pedro respondió: "Cada uno de vosotros debe arrepentirse de vuestros pecados y volverse a Dios y bautizarse en el nombre de Jesucristo por el perdón de vuestros pecados. Entonces recibirás el don del Espíritu Santo.

Que Jesucristo sea su "SEÑOR" (La única persona que dirija su vida) y su "Salvador" (El único que puede perdonar todos sus pecados) esta "Relación" personal con "El Hijo de Dios" los convertirá en uno de --- "Sus Hijos".

El Hijo de Dios "Jesucristo" proporcionará lo que necesitas para vivir en este mundo si le dejas ser quien dirija tu vida. Tener más riqueza y posesiones en este mundo de las que necesitas no es "Verdadera Riqueza" a menos que compartas tu riqueza con los demás.

página 3 de 4 El viaje a Tél Siete Ciudades de Oro

Tu Material Wealth en este mundo "pasará" cuando tu vida en este mundo termine, no puedes llevarla contigo.

Eclesiastés 5:18–19 (NLT) ¡Un don de Dios! ¹⁸ Aun así, he notado una cosa, al menos, que es buena. Es bueno para las personas comer, beber y disfrutar de su trabajo bajo el sol durante la corta vida que Dios les ha dado, y aceptar su suerte en la vida. ¹⁹ Y es bueno recibir riqueza de Dios y la buena salud para disfrutarla. Para disfrutar de su trabajo y aceptar su suerte en la vida, esto es realmente un regalo de Dios.

¡La verdadera riqueza sólo se encuentra en el "Reino Eterno" del Cielo del Padre Dios,¡no en la "Riqueza Material" de este mundo perdido y oscuro!

Mateo 6:19–21 (NLT) Enseñar sobre dinero y posesiones

¹⁹ "No guardes tesoros aquí en la tierra, donde las polillas se los comen y el óxido los destruye, y donde los ladrones irrumpen y roban. ²⁰ Guarda tus tesoros en el cielo, donde las polillas y el óxido no pueden destruirse, y los ladrones no irrumpen y roban. ²¹ Dondequiera que esté vuestro tesoro, allí también estarán los deseos de vuestro corazón.

Si dejas que la Sinful Greed y el Odio de otras personas que no tienen una "Relación Personal" con Jesucristo como su SEÑOR, y Salvador dirija tu vida, ¡sólo obtendrás la Dolorosa Recompensa de un "Castigo Eterno" en los fuegos "interminables" de --- Infierno!

Eclesiastés 6:2 (NLT) ¡Una tragedia repugnante! ² Dios da a algunas personas una gran riqueza y honor y todo lo que podrían desear, pero entonces él no les da la oportunidad de disfrutar de estas cosas. ¡Mueren, y alguien más, incluso un extraño, termina disfrutando de su riqueza! Esto no tiene sentido, una tragedia repugnante.

¡Da los primeros pasos de tu "Nueva Vida Eterna" con el Padre Dios y Jesucristo, puedes estar viviendo en un pequeño hogar humilde en una tierra lejana o en las glamurosas calles de Hollywood tu vida puede llegar a ser "verdaderamente gloriosa" y "eterna" --- ¡Sal! Hoy puede ser el comienzo de una nueva y "Vida llena de gozo" sabiendo y "Creyendo" que Jesucristo es su "SEÑOR" y "Salvador" que nunca dejará de "proteger" y "Defenderlos".

2 Samuel 22:1–4 (NLT) ¡La canción de alabanza de David! David cantó esta canción al SEÑOR el día que el SEÑOR lo rescató de todos sus enemigos y de Saúl. ² Cantó:

"El SEÑOR es mi roca, mi fortaleza y mi salvador;

3 Mi Dios es mi roca, en quien encuentro protección.

Él es mi escudo, el poder que me salva,
y mi lugar de seguridad.

Él es mi refugio, mi salvador,
el que me salva de la violencia.

4 Llamé al SEÑOR, que es digno de alabanza,
y me salvó de mis enemigos.

página 4 de 4 El viaje a Tél Siete Ciudades de Oro

Rezaré por todos los hombres y mujeres que buscan una "Nueva Vida" de Paz y Seguridad "Verdadera", para que encuentren lo que están buscando en los brazos "Amorosos" de nuestro Señor, y Salvador Jesucristo!

hermano Christopher

brotherchristopher.com 07/09/2019